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Compte rendu de réunion 
Comité départemental de canoë kayak de la Somme 

Mercredi 16 septembre 2020 18h30 
Club Nautique de Rivery 

 
 

Présents : 
Virginie Irriarte Ariola, Nicolas Parguel, Philippe Vermersch, Romain Denoeuveglise, Loic Racault, Johann 
Beldame, Laurent Dheilly, Philippe Vermersh, Nicolas Castryck, 

 

Absents excusés : 
Marie Flandres, Patrice Hermant, Michel Fatras, Gilles Médrinal (Gliss Sensation Mer), Francis Boitel 
 
 

Approbation à l'unanimité du compte rendu précédent 
 
 

1- Bilan de la saison estival 
 

Démarrage saison 4 juin, mais arrêt à cause pollution sur la Somme. Et peu d'enthousiasme ensuite de la 
part du tourisme. Pas de pré-réservation du coup pas d'embauche supplémentaire, 2 cadres simplement 
pendant l'été (Johann et Matthieu), accompagnés d'une service civique, Coralie L. Très bonne gestion 
administrative, refonte du site internet de la base et gestion des réservations en ligne. 
Thomas est venu 15 jours en dépannage au mois d'août...(52h). 
Fréquentation de juin : 76 embarquements (995 en 2019). 
Juillet 1100 embarquements contre 3153 en 2019 (595 raft + 372 randos + 115 c2 encadré + 32 sup) 
Août 1079 embarquements contre 670 en 2019 (605 raft + 434 randos + 24 canoës encadré + 8 sup) 
La réservation en ligne a généré 7000 € de recettes pour 207 personnes en raft ; 224 personnes en 
rando 
 

Communication : Google map 360° est venu une journée sur la boucle de Picquigny en raft et la boucle 
de Hangest en canoë. Possibilité de voir les parcours sur Google View. 
 
 

2 - Problématique covid 19  pour les manifestations 
 
Expérience du tournoi de kayak polo...  
Déclaration à la préfecture de ce qui est mis en place. 
Port du masque obligatoire sinon disqualification de l'équipe. 
Distanciations dans l'agencement des stands, sens de circulation... 
Les informations de la fédération claires et précises sont une aide pour les organisateurs  
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3- Présentation projet départemental  Johann B 
 

Johann a rencontré les clubs au mois de Mars et il a élaboré un projet de développement. 
  

Recensement de difficultés (harmonisation des calendriers, clubs éloignés les uns des autres, beaucoup 
de disciplines, charge de travail, manque de cadres diplômés) 
Recensement des ressources (Subventions, expérience pro, Matériels, cadres techniques) 
Mission de Johann au regard de tout ça : développement du canoë kayak dans le territoire au travers de 
la base nautique de Picquigny 
Projets :  

- Faire appel à un jeune en contrat d’apprentissage pour le former et le garder à l’avenir. 
- Rédiger et signer un règlement intérieur (utilisation du matériel, fonctionnement des actions, 

utilisation des ressources) 
- Créer une équipe technique départementale (Utilisation des cadres actuels avec contrepartie 

financière). 
Johann a défini et listés plusieurs appels à projet : Handisport (en lien avec le club de Loeuilly, Sport et 
solidarité (en lien avec le club de Rivery), Sport de nature ( en lien avec les club de Boves, Amiens, 
Ham,Picquigny...), PSF sentiers nautiques (en lien avec le cdck80) , Formation ( en lien avec les club de 
Loeuilly et Ham), PSF Jeunes ( en lien avec les clubs de Rivery et Mers les bains), PSF formation pagaies 
couleurs ( en lien avec le club de St Valery sur Somme), PSF Lancement Pagaie Fit / Pagaie Santé ( en lien 
avec les clubs de Ham et Loeuilly)  
Johan va faire un listing des cadres et faire une réunion en Novembre. 
 

4- Stages et formations 
 
Le stage jeune de la Toussaint a été annulé car la formation AMFPC est annulée : Hébergement 
impossible et cadre de Ham en arrêt. 
Deux journées mardi 20 et mercredi 21 octobre seront organisées pour les jeunes. (Picquigny et Saint 
Laurent Blangy ) 
Lister dans les clubs les potentiels jeunes souhaitant se former. 
 
 

5- calendrier 
 
Annulation de la compétition descente de chés Barboteux car difficultés de mise en place de toutes les 
règles covid 19... 
3 octobre 2020 Regroupement jeune descente prévu le matin de la compétition descente sprint de 
Picquigny. 
21-22 novembre slalom Picquigny maintenu (sans buvette). 
29 novembre éventuellement tournois de polo jeunes selon la décision de loeuilly  
Finale jeunes Régionale à Picquigny le 31 octobre. 
Pour les séances esquimautages (20 séances à partir des vacances d'octobre), 20 bateaux étant 
disponibles, dans le cadre de la covid 19, les séances seront limitées à 20 personnes. Johann va se 
renseigner sur le protocole interne de la piscine et établira un planning. 
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AG comité départemental 6 mars 2021 à Picquigny dans la grande salle. 
 
 

6- Questions diverses  
 
Info : sur le bassin de Picquigny, les 2 derniers marronniers de la première île étant tombés, Fifi a 
provoqué une réunion avec les politiques. Le dossier d'étude (impact inondations... projet 
aménagement bassin d'eaux-vives) pour l'aménagement du site n’est pas encore en route...  
 
AG financière de la ligue vendredi. Fifi y sera. 
 
Retour de la Bikini : Deux belles journées fraîches. Bivouac confortable (sanitaire et douche, braséro). 38 
participants le samedi et 43 participants le dimanche. 
Prochaines dates de la Bikini : plutôt au mois de juin qu'au mois de septembre. C'était une manifestation 
en lien avec le téléthon : 80 personnes sur deux jours = 160 €. 
 
Info : report stage en corse de Loeuilly du 1er au 9 mai 2021 : demande de prêt de 3 kayaks eaux vives 
Haute Rivière.  
 
Nicolas Parguel a fait la demande d'arrêter ses missions de CTR : derniers dossiers qu'il mettra en place 
= formation. fin septembre, début octobre. Il prendra ensuite des missions à la fédération. Une 
demande est faite (au CTN) de nommer un nouveau CTR. 
 
Gibbon fait l'état des lieux des aménagements végétaux des berges de Picquigny. Il souhaite qu'elles 
soient respectées et protégées. 
 

Prochaine réunion le 9 décembre 18h00 à Chés Barboteux 
 

Fin de la réunion 21h05. 
 


